



## Axégaz lève des fonds

Par Lefigaro.fr avec AFP

La société Axégaz a annoncé mardi avoir procédé à une levée de fonds de 7,5 millions d'euros, dont 5 millions apportés par la Caisse des dépôts (CDC), afin de poursuivre son développement dans la fourniture de gaz naturel pour les transports routiers. La société de capital-investissement 123Venture, un des investisseurs historiques d'Axégaz, a contribué à hauteur de 2,5 millions d'euros à la levée de fonds, qui doit permettre à l'entreprise énergétique "d'accompagner le développement de son activité de fournisseur indépendant de gaz naturel pour véhicule (GNV) et d'opérateur de stations-service fournissant du gaz naturel liquéfié (GNL et bio-GNL) pour le transport routier".

Créée en 2012 par des anciens du secteur pétrolier et gazier, Axégaz table pour la fin 2018 sur un réseau d'une quarantaine de stations de GNL, dont une quinzaine en France. La société fournit également du GNL aux industriels en France.